

**PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM MELAKUKAN KONSERVASI
LINGKUNGAN DI KAWASAN EKOWISATA
(Studi Kasus: Kawasan Ekowisata Nagari Limau Gadang Lumpo, Kecamatan
IV Jurai, Kabupaten Pesisir Selatan)**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Antropologi di

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas



**Oleh:
LESSAN NOERVA RAMADHAN
NIM: 1910822030**

**Pembimbing I : Dr. Syahrizal, M.Si
Pembimbing II : Sri Meiyenti, S.Sos, M.Si**

**DEPARTEMEN ANTROPOLOGI SOSIAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2024

ABSTRAK

Lessan Noerva Ramadhan, 1910822030, Skripsi S1. Departemen Antropologi Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang, 2024. Judul: Partisipasi Masyarakat Dalam Melakukan Konservasi Lingkungan di Kawasan Ekowisata (Studi Kasus: Kawasan Ekowisata Nagari Limau Gadang Lumpo, Kecamatan IV Jurai Kabupaten Pesisir Selatan). Dr. Syahrizal, M. Si Pembimbing I dan Sri Meiyenti, S. Sos, M. Si Pembimbing II.

Nagari Limau Gadang Lumpo merupakan salah satu desa wisata berbasis *ecotourism* atau ekowisata yang berada di Kabupaten Pesisir Selatan. Ekowisata sendiri merupakan bentuk dari wisata berkelanjutan yang mengutamakan aspek ekonomi, partisipasi masyarakat dan konservasi. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan pengetahuan masyarakat terhadap ekowisata dan konservasi terhadap lingkungan serta mengidentifikasi bentuk partisipasi masyarakat Nagari Limau Gadang Lumpo dalam pembangunan Ekowisata di Nagari tersebut.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Pemilihan informan dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, studi kepustakaan dan dokumentasi. Data yang didapatkan kemudian dikelompokkan, dilakukan penafsiran dan penarikan kesimpulan untuk menjawab pertanyaan penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian, didapatkan bahwa masyarakat memiliki pengetahuan dan pemahaman terhadap ekowisata dan konservasi lingkungan, hal ini terlihat dengan bagaimana masyarakat dapat menjelaskan dengan baik terkait ekowisata dan konservasi kemudian di wujudkan dalam bentuk partisipasi masyarakat: a) menjadi anggota komunitas dan kelompok masyarakat yang berkaitan dengan konservasi, b) ikut dalam kegiatan berdiskusi, c) terlibat dalam kegiatan konservasi seperti melakukan pembersihan aliran sungai, penebaran benih ikan dan penanaman pohon d) memanfaatkan hasil dari kegiatan tersebut. Adapun bentuk dari partisipasi masyarakat Nagari Limau Gadang Lumpo dapat dilihat dari indikator tahapan partisipasi masyarakat yang terdiri dari yaitu Rapat dan Musyawarah, Pelaksanaan kegiatan, Penerimaan hasil dan tahap Pemantuan atau monitoring

Kata Kunci: Ekowisata, Konservasi, Pengetahuan Masyarakat, Partisipasi Masyarakat.